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| GatoNegro | Pinot Noir
D.0. Valle Central
WINE OF CHILE - VINO DE CHILE

The black cat started out as our friendly companion. It charmed our winemaker until he was convinced its very presence inspired amazing
wines. And so the black cat became a symbol, a sign of good luck. To spread its fortune with everyone, we put it on all ourwines and sent
them out to the world. And then the cat became a globetrotter, as lively as ever, filling glasses everywhere with vibrant varieties.
Now, many lifetimes and milestones later, this black cat, and this fantastic wine, have arrived here to cross your path.

Lucky you'!

Lechatnoirad'abord été ompagnon. Avec le temps, il a réussi a charmer i jusqu'ale convaincre que sa e étaitla source
d'inspiration de ces incroyables vins. C'estainsi que le chat noir est devenu un symbole, un signe de chance. Pourvous faire partager cette chance, nous avons
mis notre chat sur toutes nos boutelles et nous les avons envoyées partout dans le monde. Puis le chat est devenu un globe-trotter, plus vivant que jamais,
offrant aux quatre coins du monde des vins issus de cépages de caractére. Aujourd’hui, aprés de nombreuses expériences et histoires vécues, le chat noir
croise enfin votre chemin avec ce vin fabuleux.

Lucky You/La chance vous sourit!

Ce Pinot Noir possede un arome fruité agréable, il est facile a hoire avec des notes puissantes de baies. Il est idéal pour accompagner différentes sortes de viande
blanche et des pates. Servira12°C.
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Medidas (ancho x alto) 90 x 70 mm. Colores . . Recursos

Papel
Barniz
Impresién y Pegado

Cromolux 900 / 90gr/m2 (GMS)
Acuoso Mate
Offset Engomado

Negro P 7433 C



